
      ATA Nº. 05/2017 
Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com 
a presença de todos os Vereadores. Dando início a sessão o Presidente Luis Gilberto Rizzardi 
solicitou ao Ver. Mario Klein para que proferisse a leitura de um trecho bíblico. Após o Diretor de 
Expediente realizou a leitura da Atas anteriores de nº 02 (dois), nº 03 (três) e nº 04 (quatro) de que 
foram aprovadas por unanimidade.  Dando seguimento o Presidente solicitou ao Diretor que fizesse a 
leitura das correspondências, proposições e projetos de lei constantes na Ordem do Dia. 
Proposições: Ver. Juliano Fassini – Pedido Providência – Que o Poder Executivo providencie a 
colocação de bueiro na estrada nas proximidades da propriedade de Semilto dos Santos – Deferido 
pela Mesa Diretora. Ver. Juliano Fassini – Pedido Providência – Que o Poder Executivo estude a 
viabilidade de juntamente com o Município de Saldanha Marinho realizar uma parceria para a 
construção de uma nova ponte estruturada sobre o Rio Pinheirinho, na divisa dos Municípios próximo 
a comunidade de Tiradentes. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Juliano Fassini – Pedido Providência 
–Que o Poder Executivo providencie reforma nas pontes sobre o riacho Arroio das Pacas localizadas 
no travessão que dá acesso entre Arroio das Pacas e Santa Rita. Deferido pela Mesa Diretora.  Ver. 
Juliano Fassini – Pedido Providência – Que o Poder Executivo providencie a colocação de redutor de 
velocidade (quebra-mola) na Rua São José, tendo por local nas proximidades dos cruzamentos com 
as Ruas Daniel Nicolini, José Luiz Grando, Assis Brasil e com o acesso a VRS-402, bem como na 
Avenida Boa Esperança nas proximidades da Escola Estadual. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. 
Juliano Fassini – Pedido Providência – Que o Poder Executivo providencie reparos nas ruas da Vila 
Pe. Osmari, nos locais que foram realizados serviços de encanamento de água nas residências via 
Corsan. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Juliano Fassini – Pedido Providência – Que o Poder 
Executivo providencie uma maneira de contenção da água da chuva que desce na Rua Princesa 
Isabel na Vila Pe. Osmari e que se acumula junto a Rua do Estudante ocasionando estragos. 
Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Juliano Fassini – Pedido Providência – Que o Poder Executivo 
providencie a colocação de calhas na Escola Princesa Isabel na Vila Pe. Osmari. Deferido pela Mesa 
Diretora. Ver. Elio Barili – Indicação – Que o Poder Executivo estude a viabilidade de construção de 
uma Casa Mortuária no Distrito de Vista Alegre para atender inclusive as comunidades vizinhas. 
Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Elio Barili – Pedido de Providência – Realização de melhorias e 
revisão na iluminação pública em todo o Distrito de Vista Alegre. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. 
Erlei Ferrari da Fonseca – Pedido de Providência – Que o Podr Executivo analise a viabilidade de 
conceder aos Servidores Públicos Municipais a Vale Alimentação no período de férias. Deferido pela 
Mesa Diretora. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Moção de Pesar pelo falecimento do Sr. Francisco 
Antônio Nicolini. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Pedido de 
Providência – Colocação de poste com iluminação pública na saída da cidade em direção a Vila Pe. 
Osmari, seguimento da Rua São José. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier- 
Pedido de Providência – Reformas no calçamento na Travessa D. Pedro II, com a colocação de 
pedras em valas abertas. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Indicação – 
Que seja estudado a viabilidade de concessão de vale-alimentação para os Servidores do Município 
no período que gozarem  de férias e nos feriados e finais  de semana. Deferido pela Mesa Diretora. 
Ver. Luis Gilberto Rizzardi – Moção de Pesar pelo falecimento de José Raymundo Pletsch. Deferido 
pela Mesa Diretora. Ver.ª Marta Rejane Mino – Pedido de Providência – Que o Poder Executivo 
providencie com o setor de obras, uma parada de ônibus  na vila Pe. Osmari e que esta parada 
possa ser dentro da comunidade da Vila Pe. Osmari – Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Dogivan 
Jandrey Araldi- Indicação – Que o Poder Executivo visite as propriedades onde dispõe de pedreiras, 
e solicite a colaboração dos mesmos para a retirada de cascalho e viabilizar melhorias nas estradas 
do interior. Deferido pela Mesa Diretora. Projetos de Lei: Aos Projetos de Lei foi apresentado um 
requerimento subscrito pela maioria para ser apreciado na Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 003/2017 
– Autoriza a celebração de convênio e dá outras providências. Parecer da Comissão Geral de 
Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 004/2017 – Autoriza a contratação emergencial de servidor para 
combate a Endemias, para atender necessidade temporária de excepcional interesse público. 



Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e 
votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 005/2017 – Autoriza o Executivo 
Municipal a contratação por tempo determinado, para atender a necessidade temporária de 
excepcional interesse público. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por 
unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. No Grande 
Expediente estava inscrito o Ver. Dogivan Jandrey Araldi, que ao usar da tribuna falou dos seguintes 
assuntos: a) Saudou e agradeceu a presença da platéia que prestigiou a sessão e os convidou a 
continuar a participar; b) Parabenizou o colega Sandro Zanotto que assumiu a patronagem do CTG 
Severo Sampaio de Quadros; c) Teceu comentários sobre a indicação apresentada em relação a 
existência de pedreiras no Município e que poderiam ser cedidas para a Municipalidade, citou que 
houve cidadão que iria doar independente de quem fosse Prefeito eleito, mas que está negando por 
orientação de liderança negativa, onde disseram que poderão ser penalizados por leis ambientais. d) 
Finalizou falando dos Auxílio aos Estudantes objeto de campanha eleitoral, pediu paciência e que é 
preciso aguardar pois está sendo estudado o projeto do “passe livre”. Citou ainda que a 
Administração está em fase inicial dos trabalhos e que será dado o auxílio de forma duradoura para 
estudantes universitários e técnicos, lembrando que a maioria dos Municípios concedem ajuda. No 
espaço das explicações pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Ver.ª Marta 
Rejane Mino – falou da importância da participação da comunidade nas sessões e para verem do 
trabalho pensando no bem comum. Em relação a proposição apresentada citou os perigos da parada 
de ônibus nas margens da rodovia, riscos e preocupações. Comentou ainda em relação ao Plano de 
Saúde dos Servidores e de conversa que teve com o Prefeito. Lamentou que em contato com o IPE, 
estes não estão realizando convênios com Prefeituras, já a Unimed está muito onerosa, mas 
salientou que estão buscando alternativas para viabilizar um plano aos Servidores. Ver. Aloisio Remo 
Alves Xavier – Saudou a todos os presentes e proferiu comentários em relação as proposições 
apresentadas: em relação a iluminação falou da necessidade de colocação de algumas luminárias na 
saída da cidade; já quanto ao conserto do calçamento, disse que estão sendo realizados trabalhos 
em outros pontos da cidade e conta com reparos neste local citado na proposição; Em relação ao 
vale-alimentação descontado em períodos de férias pediu ao Prefeito que olhe com carinho para 
conceder aos Servidores. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Disse ser gratificante ver a Casa cheia de 
assistentes e comentou sobre a proposição apresentada em relação ao vale-alimentação em período 
de férias e que obteve junto a Uvergs parecer  onde há a possibilidade de ser concedido e disse da 
certeza que será analisado pelo Poder Executivo. Finalizou parabenizando as mulheres pelo Dia da 
Mulher. Ver. Élio Barili – Saudou os presentes e teceu comentários em relação aos pedidos 
apresentados, sendo que citou: a casa mortuária em Vista Alegre, reivindicação de muitos anos, em 
relação a melhoria na iluminação pública do Distrito se dá em virtude  dos riscos de furto. Ainda no 
espaço agradeceu o trabalho do Prefeito e Vice-Prefeito bem como nominou os Secretários 
Municipais pelos trabalhos apresentados em dois meses de Administração.  Finalizou falando dos 
problemas da segurança pública e da falta de policiais  no interior do Estado. Ver. Juliano Fassini – 
saudou a todos os presentes e comentou em especial ao seu pedido de providência em relação a 
colocação de redutores de velocidade nas principais vias da cidade, citando os riscos existentes. Por 
fim se colocou a disposição de todos os Munícipes para que o procurem quando precisarem e de 
eventuais pedidos que tenham que ser realizados. Presidente Luis Gilberto Rizzardi, passou a 
Presidência ao Vice-Presidente e usou do espaço e destacou o pedido de asfalto  na VRS que liga 
Colorado a Não-Me-Toque, pedido realizado por autoridades locais dos Municípios ao Secretário do 
Estado Pedro Westphalen por ocasião da Expodireto, disse que serão tomadas medidas para 
melhorar a via, mas que o asfalto será difícil tendo em vista muitos Municípios não terem ligação 
asfáltica ainda. Citou ainda sua participação em eventos na exposição. Finalizou relatando os 
trabalhos da municipalidade e das perspectivas e esforço de todos. Destacou e parabenizou o Ver. 
Sandro que assumiu a patronagem do CTG Severo Sampaio de Quadros se colocando a disposição 
da instituição. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou 
encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será 
assinada pelos presentes. Colorado/RS, 13 de março de 2017. 


